

L'OPS souligne l'équité et l'universalité de l'attention médicale cubaine



La Havane, 6 mars, (RHC/PL).- Fernando Leanes, représentant en Bolivie de l'OPS, l'Organisation panaméricaine de la Santé, a souligné à La Paz l'équité et l'universalité de l'attention médicale cubaine.

«Cuba a atteint la santé pour tous et c'est un des legs les plus importants pour les autres pays du monde» a relevé le représentant de l'OPS dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina.

Il a fait l'éloge en particulier du développement de la recherche scientifique à Cuba au service de la santé.

Fernando Leanes a participé à la célébration à la Paz du 11e anniversaire de la présence en Bolivie de la brigade médicale cubaine.

Aujourd'hui 740 praticiens cubains prêtent leurs services dans 9 départements boliviens.

«Un aspect remarquable du travail des brigades médicales cubaines ici est son articulation avec les praticiens boliviens affectés au programme Ma Santé qui assure l'attention primaire gratuite dans les communautés» a relevé le représentant de l'OPS en Bolivie.

Dans ses déclarations à Prensa Latina, il a également eu des mots d'éloge pour le nouvel élan donné à l'opération Miracle, le programme mis en place par Cuba et le Venezuela pour l'attention ophtalmologique gratuite des couches les plus vulnérables en Amérique Latine. Ce programme a permis à plus de 600 mille personnes de recouvrer la vue en Bolivie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/123428-lops-souligne-lequite-et-luniversalite-de-lattention-medicale-cubaine>



Radio Habana Cuba